

REACH-Konformitätserklärung

REACH Declaration of Conformity

Die Consolinno Energy GmbH ist als Hersteller von IoT-Gateway Leaflet und SaaS-Anwendungen im Sinne der REACH-Verordnung 1907/2006 ein „nachgeschalteter Anwender“ (Produzent von Erzeugnissen). Hiermit teilen wir Ihnen mit, dass in dem folgenden von uns gelieferten Erzeugnis folgender besonders besorgniserregender Stoff (SVHC) der Kandidatenliste in Konzentration über 0,1 % gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung EG Nr. 1907/2006 enthalten ist:

Artikelnummer	SVHC	CAS-Nummer
1U0022_CO	Blei	7439-92-1

As a manufacturer of IoT-Gateway Leaflet and SaaS applications, Consolinno Energy GmbH is a 'downstream user' within the meaning of REACH Regulation 1907/2006. We hereby inform you that the following article supplied by us contains the following Substance of Very High Concern (SVHC) from the candidate list in concentrations above 0.1 % according to Art. 33 of the REACH Regulation EC No. 1907/2006:

Article number	SVHC	CAS-Number
1U0022_CO	Lead	7439-92-1

Regensburg, den 20.03.2024


Consolinno Energy GmbH
Franz-Mayer-Straße 1
93053 Regensburg
Tel.: +49 941 46392200
www.consolinno.de

Christian Preis, CEO